ほ

今年も教会夏

の大掃

除

で未婚(生涯独身)か天皇・日れましたが、勿論全て男系はど、これまで十代八方存在さい 女性天皇は推古天皇ないがあります。

万世一系が断絶してしまう。で、初代神武天皇から続くで、初代神武天皇から続くので、初代神武天皇から続くのである内親王殿下が、民間 ことになるのです。

の万世一系にあると云う歴存在し続けた所以が、天皇

しまいます。 といいでは、 た。しかし長い歴史の中で、 た。しかし長い歴史の中で、 た。 しかし長い歴史の中で、 た。 しかし長い歴史の中で、 た。 しかし長い歴史の中で、 た。 しかし長い歴史の中で、 た。 しまいます。 とで割愛致しまト。 - しく伝えることが大切です。 ・ しく伝えることが大切です。

(512号) 10月号 (2)

では何故、

とで割愛致します。 重んじられ、愛されました。 御教祖もまた皇室を大変

・返しではないかと存じます。 世に広めることが我々教信 世に広めることが我々教信 世に広めることが我々教信 い

後世に正 ご教話

労

| お、信仰生活心得の中に | な | では何故、我々日本人に | 立 | とって 「労働」がそれ程尊 を では何故、我々日本人に | 立 | とって 「労働」がそれ程尊 を | それは、日本が神道の国

暑さに負けず 0

参加下さ 予定通り午前中に終了。昼ご奉仕は怪我なく進み、 いま る方

ている「まほろば」日頃、地域の為に 地域の為に開放 を利

大切なお子様の、これまでの無事に感謝し、これが、いかな成長を、大神での無事に感謝し、これが、これが、

ました。

皆 連日の酷暑の中、大勢の食を頂き解散となりました。 直様のご奉仕、連日の酷暑の [の酷暑の 誠に有難の中、大勢

大皇陛下は田植えや稲刈り る糸を生成するための養蚕 をなさっておられます。 すら労働をなさっておられ るのだから、その子孫であるのだから、その子孫である日本人にとって、労働は まで継承されたのです。

ら の 福

は

神

か

月並祭 (9月1日)

すと、決してそう。もせん。もんの国や宗教を見 な 神 の 様 です。からの祝福だと云う事

その

姿を現代

教 슾 行 事

貞 日金金

七時

昼

三三二二十 一十五四五十九八 日日日日日日日 日土月日金日土金 養老教会秋之大祭 利 並 祭

うの

三日日 七日 祝月

火 月

九 八 日 日

時半

時-後七時

教 祖 祭 年前十 修行日 年前十 修行日 第 年前十

り ź 各家のご祖先様 0 参

、日の祖先大祭斎行にあた 栄を心より祈念申し上げ、 本日の挨拶と致します。 最後になりましたが、本

心豊かに 大神様、 大いにご守護賜り、、ご祖先様を大切に か この先も、

守られ

かに日々を過ごしても大いにご守護賜り

は には 一 には 二日前より撤饌のご準備、 中調整、各役員、有志) 様には当日早・ 御座居ます。 様には当日早く

ょ ŋ | 「守るからこそ、守られ | 事が大切なのです。 | ご祖先様をお守りしていく る範囲で最大限、大神様、 る私達は、それぞれが出来 つまり、守って頂いてい 御座居ます。

へと大切に伝え (3) は人々日(4) 神道には次(5) 相道には次(6) はかり(7) はかり<li (9月23日) をお祀りし、日々お仕えに、 なり、今日の皆様の様に、ご なり、今日の皆様の様に、ご なり、今日の皆様の様に、ご なり、今日の皆様の様に、ご わります。 祖先様に感謝の気持ちが伝

| 一致します。 | この様な所作を神道では | この様な所作を神道では

(度会延佳著 用の間にあり。 『陽復記』) ご教話

う

せ

- | て祖先の御霊を祀り、そのは 持ち、その伝統様式に従っ ゆる民族が自分達の信仰を ですから、世界中のあら

。「神道と云うは人なような言葉が御座屋

す。

神道の国です。

(1

教信徒

の皆様こんに

ち

暮らしに潤いを感じられるて初めて私達人間は日々の

| ているのです。

までもなく、

暮らし

ご教話

___ 秋

之

祖

先

霊大祭

守

る

か

らこそ

1

守

6

る

0

ほ

日本の神々、私達のご祖先様の御霊は、私達、人との間、すぐそばの空間の存らしの中で実践する事のでで大神様と共に歩む、ごれた様の御霊は、私達、人とのでいる。 |です。| |祖先様と共に歩う

は、 目に は、 目に ぐそばで守 は見えな は見えないけれど、、ご祖先様の御霊 って下さった

りや伝統に則って行う必要する感謝の気持ちや、ご存在を認識していると云う事を伝えるのはやはりしきた

万

て 事 自民党総裁選。その争点ののがございます。
市早苗前総務相は、皇位継承問題は、承に関して、男系維持の重大、承に関して、男系維持の重大、承に関して、男系維持の重大、承に関して、男系維持の重大をの皇籍復帰を可能にする。
「世を強調した上で「旧皇となっ」と述べられました。

れてよくご 教信徒の皆様 理解頂 い問題

はイギリス王室。 対り、現存する有名 東を追うごとに王政 がり、現存する有名 「男系の男子 7る有名な王室に王政の国は、歴

き、「男系のです。 たる直系」

等では

(1) 10月号 (512号)

は。本日秋分の日、素晴らしい秋晴れを授けて頂き秋の上た事は大きな喜びでございます。遠方各地、大阪近地ます。遠方各地、大阪近地ます。遠方各地、大阪近地ます。遠方各地、大阪近地まり、ようこそご参拝下では見えない、大神様や各には見えない、大神様や各には見えない、大神様や各には見えない、大神様や各でのご祖先様の御霊の存在を肌で感じ、時には心で感じ、それぞれがお受けになっている日々のご守護やお

祝詞奏上の本部長様祖霊殿に種々の供物を献り

ただいま皆様と共に祈りをれる過ごしになられる様、にお過ごしになられる様、といい、御霊和やかい。といい、はいいのでは、はいいのでは、はいいのでは、といいのでは、いいのでは、いいのでは、いいのでは、いいのでは、

あるので

まず女性天皇と女系天皇の問題があるのでしょうか。)でしょうか。 女系天皇では|

で未婚(生涯独身)か天皇・にで未婚(生涯独身)か天皇・にで未婚(生涯独身)が遠いた。

存在し続けた所以が、天皇に認めてはいけないのでなっていまないのでなっていまないのでなっていまないのでなっています。神武天皇即位以来二六十年ですから女系天皇は絶対で

て

所にご相談ください。十一月中、随時受付けて、

す井 すの は照

発 行 所 寶 **生 教 大 阪 本 部** 大阪市西区北堀江3丁目10番 電話 06(6531)6722 06 (6531) 6 1 5 2

令和3年10月1日

(C) (非 売 品)

号

秩序の根源は 自家成立 和のに

あ

ŋ

10 月

| 各家で大神様、

る。

です。
「天祖中心祖先之教」である。「天祖中心祖先之教」である。「天祖中心祖先之教」である。「天祖中心祖先之教」である。

教祖祭 (9月9日)

が

大

できたのは、天皇陛下を頂は、 神つ国であり続けることが 大きできたのは、天皇陛下を頂います。 一本が世界に誇る皇室です。 できたのは、天皇陛下を頂います。 できたのは、天皇陛下を頂います。 できたのは、天皇陛下を頂います。

例えばヨー